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CAMPODENNO. Tra incendi, soc-
corso di persone o animali, in-
cidenti di varie entità, ma an-
che formazione e servizi du-
rante le manifestazioni, sono 
stati 129 gli interventi dei Vigi-
li del fuoco volontari di Cam-
podenno nel  corso del  2019, 
per un totale di oltre 3.700 ore 
verbalizzate.

Numeri importanti, che te-
stimoniano  il  grande  lavoro  
portato avanti dai pompieri di 
Campodenno che venerdì sera 
si sono riuniti in caserma per 
la tradizionale assemblea. 

Prima di iniziare sono stati 
ricordati con un minuto di si-
lenzio i vigili scomparsi lo scor-
so anno Ottorino Marcolla  e  
Gianfranco Zanotti, fuori ser-
vizio  da  qualche  tempo  ma  

sempre vicini all’attività dei vi-
gili.

Alla presenza del sindaco Da-
niele Biada, accompagnato dal-
la giunta e da tanti consiglieri, 
dell’assessore provinciale Giu-
lia  Zanotelli,  del  consigliere  
provinciale Lorenzo Ossanna, 
che risiede proprio nel Comu-
ne della bassa Val  di  Non, e 
dell’ispettore distrettuale Fla-
vio Clementel, il comandante 
dei  Vigili  del  fuoco  Cristian  
Cattani ha presentato la rela-
zione degli interventi effettua-
ti nel corso del 2019 e il bilan-
cio del Corpo.

Sono stati inoltre premiati i 
vigili Silvano Noldin per i 35 
anni di servizio attivo, Damia-
no Pezzi per i 20 anni e Mauri-
zio  Cattani,  Denis  Cattani  e  
Gianluca Bertolas per i 15 anni.

È stato poi votato a grado di 
caposquadra il  vigile Daniele 
Cattani,  in  sostituzione  di  
Claudio Turrini che ha deciso 
di non ricandidarsi. Nel corso 
della serata c’è stato anche spa-
zio per il giuramento dei due 
giovani vigili Leonardo Zam-
bonato e Giorgio Bortolamedi.

Il sindaco Daniele Biada ha 
voluto quindi rivolgere il suo 
personale  ringraziamento  al  
Corpo dei Vigili del fuoco vo-
lontari. «Ci tengo a ringrazia-
re i nostri vigili per la collabo-

razione  durante  tutto  l’arco  
dell’anno – ha detto Biada – in 
particolare  nel  corso  dell’e-
mergenza per la frana a Cam-
podenno e nei due mesi e mez-
zo di apertura di Castel Belasi, 
che li ha visti impegnati nella 
prevenzione  incendi  a  ogni  
evento. Tutti i vigili, a rotazio-
ne, sono stati coinvolti nell’as-
sistenza alle varie manifesta-
zioni. Spero che il loro grande 
impegno sia stato ripagato dal-
la soddisfazione di aver contri-
buito a dare un’immagine im-
portante del Comune di Cam-
podenno».

Tra gli argomenti toccati dal 
primo cittadino c’è stato an-
che quello della ristrutturazio-

ne ormai prossima della caser-
ma dei pompieri. I lavori parti-
ranno infatti a inizio marzo e 
dureranno circa tre mesi. «Du-
rante gli interventi ci saranno 
sicuramente dei disagi, per cui 
ci vorrà un po’ di pazienza – ha 
spiegato il sindaco –. I nostri 
vigili sono comunque abituati 
a lavorare in situazioni d’emer-
genza, sapranno far fronte ai 
lavori che consegneranno loro 
una caserma più ampia, como-
da e funzionale».

Al  termine  dell’assemblea,  
come da tradizione, è stata ser-
vita la cena in caserma, prepa-
rata con cura e grande abilità 
dagli stessi Vigili del fuoco. 
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ALBERTO PENASA

PEIO.  Pronostici  rispettati  nel  
raduno scialpinistico in nottur-
na “Ai Piedi del Vioz-Memo-
rial Roberto Casanova”, svol-
tosi la sera di venerdì a Peio 
Fonti nel Parco Nazionale del-
lo Stelvio. 

Il podio maschile

L’evento, giunto alla venticin-
quesima edizione, ha visto in-
fatti i perentori successi di Pa-
trick Facchini e Bianca Balzari-
ni, gli atleti più attesi alla vigi-
lia. Tra gli uomini, il primo a 
giungere al traguardo posto ai 
2.313 metri di altitudine del ri-
fugio Doss dei Gembri, dopo 
aver percorso i 6 km del trac-
ciato con partenza da Peio Fon-
ti, risalendo per le piste Mezo-
li, Taviela e Gembri, è stato l’a-
tleta di Roncone Patrick Fac-
chini  (gruppo sportivo  Por),  
ex  ciclista  professionista  ed  
ora  ai  massi  livelli  nazionali  
nello scialpinismo e nello sky 
running. Facchini ha impiega-
to 40’14”, distanziando di ol-
tre 2 minuti il noneso Valenti-
no Bacca (Brenta Team) ed il 
caporal  maggiore  scelto  dei  
Guastatori Alpini Daniele Cap-
pelletti (Adamello Team), set-
te  volte  vincitore  in  Val  di  
Peio. 

Il podio femminile

Tra  le  donne  netto  successo  
della lombarda Bianca Balzari-
ni (Adamello Ski Team), che 
ha realizzato il grande tempo 
di  50’44,  infliggendo oltre  3  
minuti di distacco alla campio-
nessa trentina di scialpinismo 
Sabrina Malacarne (Verdesina 
Ski Team) e quasi sei minuti al-
la forte fondista di Celledizzo 
Michela Gabrielli, portacolori 
del Top Fashion Team e stu-
dentessa di medicina. Per Bal-
zarini,  nutrizionista  dello  
sport, ex atleta della nazionale 
italiana di pattinaggio artistico 
su ghiaccio ed ora ai vertici ita-
liani nello skialp e nella corsa 
in montagna, si tratta del quar-
to successo nella classica mani-
festazione di Peio. 

Under 18

Nella speciale categoria under 
18 (atleti nati dopo il 2002) ha 
prevalso invece Gabriel Tad-
dei (Por), che si è aggiudicato il 
trofeo “Carletto Canella”, pre-
cedendo Manuel Penasa (Rab-

bi) e Matteo Bazzani (Bagoli-
no). Importanti riconoscimen-
ti anche per l’atleta giunto da 
più lontano (Ferrero Rubini di 
Terni), per i  concorrenti  più 
vecchi (Giovanni Solini classe 
1946 e Sergio Bert classe 1947) 
e per i più giovani (Fabian Ra-
velli 2014, Chantal Moreschini 
ed Alessia Benvenuti 2010). 

Il Memorial Casanova

Il prestigioso “9° Memorial Ro-
berto Casanova”, intitolato al-
la memoria di uno sfortunato 
giovane di Peio scomparso di-
versi anni fa in una tragedia 
della montagna, è stato invece 
conquistato dal gruppo sporti-
vo Por (frazione di Pieve di Bo-
no-Prezzo),  che  ha  portato  
nella valletta ai piedi del Vioz 
ben 121 partecipanti; sul secon-
do e terzo gradino del podio 
per i gruppi più numerosi il co-
riaceo Mai Zeder Team di Pinè 
(89 partecipanti) e l’Adamello 
Ski Team (64). Da sottolineare 
anche l’importante ed accla-
mata premiazione per i 7 sena-
tori, i concorrenti che hanno 
cioè partecipato a tutte le 25 
edizioni del raduno: Danilo e 
Ubaldo Bertolini, Livio Casano-
va, Andrea Debiasi, Gianfran-
co Marini (vincitore nel 1998), 
Ernesto Molignoni e Mirko Za-
nella. 

L’affollato  appuntamento  
con gli sci al chiaro di luna, fa-
cente parte del circuito “Radu-
ni sci alpinistici delle Valli del 
Noce”, ha visto la partecipazio-
ne di ben 1.100 atleti (sui 1.300 
iscritti) ed è stato organizzato 
dall’attiva sezione Sat di Peio 
con la preziosa e fondamentale 
collaborazione del Comune di 
Peio, Pejo Funivie Spa, Soccor-
so Alpino, Gruppo Ana Val di 
Peio ed Ufficio Iat Peio Fonti. 

Dalla frana a Castel Belasi
i pompieri ci sono sempre
In assemblea. I Vigili del fuoco di Campodenno l’anno scorso hanno totalizzato più di 3.700 ore
di servizio suddivise in 129 interventi. A marzo iniziano i lavori di ristrutturazione della caserma 

• Il Corpo dei Vigili del fuoco volontari del comune di Campodenno

CALDES. Un Consiglio comunale 
convocato d’urgenza in adunan-
za aperta per discutere dei dati 
emersi dal “progetto di biomoni-
toraggio della qualità ambienta-
le per la presenza di agrofarmaci 
e metalli pesanti in Val di Sole”. 
Ma  anche  dei  provvedimenti  
adottati negli ultimi dieci anni 
dall’amministrazione comunale 
di Caldes su questa tematica.

A richiederlo con una lettera 
aperta al sindaco di Caldes Anto-
nio Maini è Salvatore Ferrari, ex 
presidente della sezione trentina 
di Italia Nostra onlus che già in 
occasione  del  workshop  “Una  

nuova alleanza per una Val di So-
le  sostenibile”  era intervenuto 
per sottolineare la parzialità de-
gli attori invitati alla tavola ro-
tonda.

“Alcuni  dati,  in  particolare  
quelli  rilevati  a  Mostizzolo e  a  
Caldes relativi alla presenza di  
agro farmaci – scrive Ferrari –, 
appaiono per molti aspetti dav-
vero preoccupanti, in particola-
re per possibili ricadute negative 
sulla salute dei cittadini”.

Sull’esito del progetto di bio-
monitoraggio, sull’uso dei pesti-
cidi  e  sulla  loro  incidenza  
sull’ambiente e sulla salute della 

popolazione della Val di Sole, nei 
giorni scorsi sono state inoltre in-
viate al presidente del Consiglio 
Provinciale  Walter  Kaswalder  
due interrogazioni, una da Lucia 
Coppola e l’altra da Alex Marini. 
Ferrari  ha  anche  invitato  Ka-
swalder ad avanzare in Ufficio di 
presidenza la proposta di orga-
nizzare una conferenza d’infor-
mazione in materia di “Uso so-
stenibile dei prodotti fitosanita-
ri”. Da qui la richiesta al sindaco, 
in qualità di “cittadino-elettore 
di Caldes”, di convocare un Con-
siglio comunale straordinario, al 
quale invitare quali relatori i pro-

motori del “progetto di biomoni-
toraggio”, ma anche il dirigente 
generale dell’Appa e il direttore 
generale dell’Apss, che “potran-
no così informare la cittadinanza 
sulle  eventuali  indagini  sulla  
qualità  dell’aria,  del  suolo  e  
dell’acqua avviate nel Comune e 
magari illustrare i dati di quello 
“studio epidemiologico per rile-
vare gli effetti sulla salute delle 
persone nelle zone in cui vengo-
no effettuati i trattamenti”, an-
nunciato quasi 9 anni fa dall’allo-
ra assessore all’agricoltura della 
Comunità della Val di Sole Massi-
mo Leonardi”. F.B.

HANNO DETTO

Scialpinismo. Al 
tradizionale raduno di 
Peio hanno partecipato 
1.100 dei 1.300 iscritti 

• L’assessore Zanotelli ha partecipato all’assemblea con il sindaco Biada

Caldes - La richiesta di Ferrari al sindaco Maini

«Fate un consiglio sul biomonitoraggio»

«
Il vostro impegno è 

ripagato dalla 
soddisfazione di aver 
contribuito alla buona 
immagine del paese

Daniele Biada, sindaco

• Bianca Balzarini

• Patrick Facchini ha vinto la 25ª edizione del raduno “Ai piedi del Vioz”

“Ai piedi del Vioz”
Facchini primo,
Balzarini stravince
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